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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG C.C. 29.04.15 PROTOCOLLO DI INTESA 

“PROGRAMMI FONDI STRUTTURALI  2014 -2020 – STRATEGIA NAZIONALE PER LO 

SVILUPPO DELLE AREE INTERNE – AREA PROGETTO CASENTINO –  VALTIBERINA” 

APPROVAZIONE  

 

Presidente Frenos:” Assessore Caporali.” 

Assessore Caporali:” Allora con questa delibera si va appunto ad approvare il protocollo d’intesa 

sul programma strutturale 2014-2020 strategia nazionale dello sviluppo aree interne, questo 

ovviamente è relativo all’area Casentino- Valtiberina, come abbiamo discusso anche in 

commissione, ora mi dispiace per Ferrini che era assente per malattia, il progetto inizialmente 

prevedeva una macro-area che comprendeva anche la Val di Sieve, il Mugello e la zona del pratese, 

la Regione Toscana ha  deciso di finanziare tutti, ovviamente con delle priorità come noi siamo stati 

finanziati per primi quindi noi abbiamo delle risorse aggiuntive, però ha chiesto di suddividere 

questi ambiti in modo di renderli più omogenei, quindi noi siamo nel sub-ambito Casentino 

Valtiberina, si tratta come più volte ne avrete sentito parlare in questi mesi di progettazione 

preliminare di un macroprogetto molto importante per il Casentino, potrebbe portare veramente 

molte risorse, sta a noi in base ovviamente in base alla progettualità che andiamo a fare capire quali 

risultati possiamo ottenere, che poi sono poi controllati e riportati continuamente anno dopo anno 

dai vari ministeri, perché questo è un progetto che riguarda i trasporti, i servizi educativi , i trasporti 

in mobilità i trasporti socio-sanitari, quindi è una macchina complessa che comprende ben 4 

ministeri che vigileranno su questo progetto, le cifre si tratta di circa 2.000.000 € all’anno che 

possono ricadere, che possono ma tutto sempre in base alla  progettazione che facciamo, possono 

ricadere nella nostra area 2.000.000 per il Casentino e 2.000.000 per Valtiberina che appunto 

possono essere realizzati anche ad altri enti o a dei privati in modo tale da generare anche delle 

moltiplicazioni , quindi ad arrivare ad avere investimenti massicci quindi molti più soldi all’interno 

dei progetti. Noi ovviamente come Amministrazione siamo entusiasti di avere partecipato a questo 

progetto, finalmente con questo progetto abbiamo creato unità di intenti anche di divisioni per il 

Casentino insieme all’Unione dei Comuni, e questo ci fa piacere, proprio negli accordi nuovi che 

abbiamo cercato di tessere in questi mesi. Per entrare comunque nel concreto poi se ci sono 

domande, ovviamente c’è un bel malloppo il progetto preliminare anche il protocollo d’intesa mi 

sofferma solamente sul corpo deliberativo, noi individuiamo anche in questo protocollo d’intesa il 

soggetto coordinatore il capofila che è l’Unione dei Comuni, di conseguenza il portavoce per 

quanto riguarda l’area Casentino che è definito nel Sindaco del Comune di Montemignaio che il 

Comune ultra periferico che ci ha permesso di arrivare insieme a Sestino che è un altro Comune 

ultra periferico in vetta alla graduatoria, e si individua anche la struttura organizzativa diciamo la 

struttura operativa quella che poi realmente realizzerà i vari progetti in questa maniera: noi abbiamo 

indicato per quanto riguarda il Comune di Bibbiena all’interno della struttura operativa la 

cooperativa sociale Koinè che è la stessa che ha realizzato per noi e per conto dell’Unione così 

come da incarico da parte dell’Unione dei Comuni il progetto preliminare 

……………………………………….per quanto riguarda il comitato di pilotaggio che è il comitato 

esclusivamente politico abbiamo come Comune di Bibbiena un referente all’interno del comitato 

così come un referente ce l’ha Unione dei Comuni, poi c’è un altro comitato d’indirizzo che fanno 

parte esclusivamente tutti gli altri soggetti del terzo settore che faranno parte di tutte le progettualità 

che metteremo in campo appunto in questi ambiti, speriamo di coprire tutti e 7 gli anni questo vorrà 

dire che siamo riusciti ad ottenere un buon risultato ed ad avere ottenuto anche tutti finanziamenti 

che per il Casentino, anche per il terzo settore ed anche per privati possono essere fonti molto 

importanti in questo momento visto il livello economico. Ci sono domande? Ovviamente vi 

terremmo aggiornati nello sviluppo dei vari progetti che verranno attuati.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):”  In sede di commissione è venuto fuori, e comunque è 

chiaro, che tutto questo si può fare se ci sono almeno due funzioni in associati fra i vari Comuni.” 
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Assessore Caporali :” Se vediamo al punto 12, se non mi sbaglio, abbiamo la convenzione sulla 

statistica, che non è altro un passacarte che fino ad ieri facevamo comunque di noi, ci impegnava 

dal punto di vista collaborativo quindi con un dipendente, ed insieme alla funzione associata della 

protezione civile vanno a fare queste due funzione associate che sono richieste da Roma.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Si appunto, mi fa piacere che bisogna associarsi, e 

quindi per avere finanziamenti ci dobbiamo associare , mi dispiace, però questa è la realtà , si vede 

che le associazioni si fanno nelle parti che forse sono quasi scontate, la protezione civile penso che 

non si possa fare sicuramente da soli, così la statistica in fondo è una parte un po’ limitata sono 

carte come dice giustamente Caporali, e quindi va bene siamo d’accordo, noi chiaramente più che 

dire che siamo sempre contenti quando c’è un’associazione, che possiamo dire.” 

Presidente Frenos:” Allora possiamo andare alla votazione, favorevoli? Contrari? Astenuti? Per 

l’immediata eseguibilità? Favorevoli? Astenuti? Stesso risultato. Passiamo al punto 7.” 


